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Abstract (en)
The system has a distal blade (11) with a detection unit (15) that transmits a detection signal to a control unit (14) when the distal blade acts as an
object for carrying out the acceleration and the deceleration in a displacement direction of a roller curtain (1). The amplitude of the acceleration and
the deceleration is higher than a threshold value. An alarm (17) activates its alarm buzzer (17b) when the distal blade is in a predetermined total or
partial closing position, such that the detection unit emits the detection signal.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un système de rideau roulant du type comprenant un rideau (1) constitué d'une pluralité de lames transversales
(10) qui sont enroulées sur un tambour (12) prévu pour être mû par un moteur (13) et une unité de commande (14) prévue pour pouvoir piloter ledit
moteur (13). Selon invention, la lame distale (11) dudit rideau (1) est pourvue d'une unité de détection (15) prévue pour transmettre un signal de
détection (Sd) à ladite unité de commande (14) lorsque ladite lame distale (11) est l'objet d'une accélération ou d'une décélération dans au moins la
direction de déplacement dudit rideau dont l'amplitude est supérieure à une valeur seuil, ledit système de rideau roulant comportant une alarme (17)
qui, lorsqu'elle est activée, actionne ses moyens avertisseurs d'alarme (17b) lorsque, ladite lame distale (11) étant dans une position prédéterminée
de fermeture totale ou partielle dudit rideau (1), ladite unité de détection (15) émet ledit signal de détection (Sd).
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